

# REPORTAGE PHOTO : FRAC

Bonjour, jeudi 12 mai nous sommes allés au FRAC( Front Regional d'Art Contemporain) qui se situe dans Caen en centre ville. Nous y sommes allés en bus avec toute notre classe de 5B accompagné de Romain l'AVS et de Mme Driaux. Nous avons été accueilli par 2 guides un homme et une femme qui au debut nous ont expliqué ce que nous allions faire au cours de la viste et de l'atelier.

Le guide nous a tout d'abord parlé de l'exposition et de quels types d'oeuvres nous pouvions trouver dans cette exposition



Puis après toutes ces explications très détaillées il nous a laissé 10/20 minutes pour qu'on puisse bien regarder toutes les oeuvres et trouver celle qu'on préfère pour ensuite on puisse tous se rassembler et donc voter pour celle qu'on préfère



J'ai trouvé cette oeuvre très originale car jusqu'à la je n'avais jamais vu d'oeuvre électronique c'est à dire qui fonctionne avec de l'électricité : c'est un mélange d'un cadre et d'une television, j'ai adoré le concept



J'ai choisi cette photo car j'ai aimé chercher à quoi ça ressemblait, si nous regardons bien en details c'est une voiture. C'est un monsieur habitant aux Etats-unis qui l'a créé. Il etait fan de voiture de course il a donc décidé de creer ce cadre électrique



Dans la seconde partie du temps, nous avons fait un atelier manuel avec la personne qui l'a créé, le but était de choisir une peluche chacun et choisir une céramique puis de les disposer comme on le voulait. Ensuite nous devions les dessiner de façon à ce que ce soit réaliste au maximum et essayer de bien reproduire les mêmes textures. Nous devions reproduire ceci sur des feuilles autocollantes coupées en quatre morceaux pour pouvoir après les decoller et les coller sur un carnet personnalisable qu'ils nous ont donné et qui est de toutes les couleurs



J'ai trouvé cette sortie très intéressante,  
d'habitude je n'aime pas trop le musée mais  
j'ai aimé celui là.